

Sabio Jurista Italiano Relata una Visita que Hizo a México

Piero Calamandrei Inicia una Serie de Interesantes Reportajes en una revista

México es el tema de una serie de artículos que el gran jurista italiano Piero Calamandrei comienza a publicar en la revista de Florencia "Il Ponte", que él dirige.

El artículo primero de esta serie, ilustrado con varias fotografías de las Pirámides de Teotihuacán, relata la impresión que le causó el paisaje mexicano, cuando lo vio por primera vez viniendo de los Estados Unidos.

Calamandrei estuvo en nuestro país en 1951, dando una serie de conferencias. Es uno de los juristas más considerados del mundo actual, no sólo por su ciencia, sino por su actitud siempre digna en la política italiana, donde nunca transigió con sus ideales ni aceptó componendas. Calamandrei ha mostrado desde hace años mucho interés por los problemas latinoamericanos, como lo prueba el hecho de que en el mismo número de su revista aparezca un artículo de Víctor Alba sobre los problemas agrarios en nuestro Continente.

Explica el profesor italiano que tuvo la sensación "de haber entrado en otro mundo" cuando vio el océano de montañas que forman las sierras del norte, de nuestro país. Y como, de viaje, tuvieron un pequeño accidente y el avión se vio obligado a aterrizar fuera de su itinerario, Calamandrei, al recordar esto, escribe: "Habría sido un verdadero pecado morir sin conocer a México".

Señala que, para quienes lleguen por el aire a nuestra ciudad, el primer saludo que reciben, si es día claro, lo constituye la visión de las Pirámides de Teotihuacán.

Y, refiriéndose a la acogida de nuestro país, cuando pisó por primera vez su suelo, en el aeropuerto, escribe textualmente:

"En cinco minutos terminan los trámites de la aduana.

"El muchacho con saco azul que comprueba nuestra documentación, apenas lee que soy italiano y que vengo invitado para dar una serie de lecciones en la Universidad, me devuelve los documentos con un gesto de bienvenida, y agrega con una sonrisa:

"Esta es su casa".

En artículos sucesivos, Calamandrei irá explicando sus impresiones de México. Como es hombre observador, no carecerá de interés sintetizarlas en ULTIMAS NOTICIAS, para que los

mexicanos sepan lo que pasa de ellos y de su país, uno de los espíritus más agudos del lejano Mundo.

8-11 54-

Ultimas
Noticias de Prensa